

Cuba est à l'honneur à un forum des jeunes en Russie



Moscou, 4 avril, (RHC).- L'École 856 de Moscou a dédié à Cuba son premier forum Amitié pour toujours, une journée durant laquelle des expositions de photographies et des publications consacrées aux jeunes et un gala culturel ont eu lieu.

Aux cotés d'une exposition permanente consacrée au 70^e anniversaire de la victoire sur le fascisme, le musée de cet établissement scolaire a montré des images de Fidel Castro, de Ché Guevara et de Camilo Cienfuegos, ainsi que des publications cubaines dédiées aux jeunes.

Liubov Ribakova, organisatrice de la rencontre a expliqué que cette exposition commémore aussi le 55^e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre le Kremlin et La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51503-cuba-est-a-lhonneur-a-un-forum-des-jeunes-en-russie>



Radio Habana Cuba